

AVERTISSEMENT.

EN donnant le résumé des Conférences Ecclésiastiques qui ont eu lieu dans le diocèse des Trois-Rivières, on a cru qu'il serait bon d'y joindre, pour l'usage du clergé : 1^o le décret du premier Concile de Québec relatif à ces conférences, 2^o le mandement qui les établit dans ce diocèse, 3^o quelques extraits de circulaires qui y ont rapport, 4^o la liste des différents arrondissements. Ce petit pamphlet, ainsi composé, et contenant la décision des diverses questions qui ont été discutées dans les conférences, offre des documents utiles et des règles uniformes sur des sujets souvent embarrassants.

La forme de pamphlet a été adoptée de préférence, parce qu'elle rend le résumé plus commode et plus propre à être relié en un volume par la suite.